

Danrem 082/CPYJ Menghadiri Acara Sarasehan Dan Syukuran Dalam Rangka HUT Ke-75 Kodam V/Brawijaya

Basory Wijaya - MOJOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 19, 2023 - 16:45



Mojokerto,-Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi menghadiri pelaksanaan kegiatan Sarasehan dan Syukuran dalam rangka Hari Ulang Tahun Ke-75 Kodam V/Brawijaya, dengan tema *"Prajurit Kodam V/Brawijaya Prima Bersama Rakyat"*, * dihadiri sekitar 200 orang, bertempat di Pendopo Agung Trowulan Dsn. Nglinguk Ds. Trowulan Kec. Trowulan Kab. Mojokerto. Selasa (19/12/2023)



Rangkaian kegiatan diawali dengan Baksos pemberian bingkisan kepada anak Yatim Piatu, Veteran, Warakawuri dan masyarakat oleh Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Niko Fahrizal, M.Tr (Han) beserta Isteri didampingi Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi.



Untuk selanjutnya Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Niko Fahrizal, M.Tr (Han) beserta rombongan menuju Pendopo Agung Trowulan disambut Tarian Cucuk Lampah, Persembahan tarian Mayang Rontek dan Penayangan lintas sejarah Majapahit.

Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay dalam sambutannya yang di bacakan Kasdam V/Brawijaya Brigadir Jenderal TNI Niko Fahrizal, M.Tr (Han) yang intinya; Pada kesempatan ini saya Pangdam V/Brawijaya mengucapkan selamat ulang tahun buat kita semuanya yang ke-75 Kodam V/Brawijaya disertai ucapan terima kasih kepada segenap Prajurit dan PNS serta seluruh keluarga besar Kodam V/Brawijaya yang telah memberikan segala daya dan upayanya untuk menjaga kehormatan TNI AD khususnya Kodam V/Brawijaya di manapun berada dan bertugas.

Tema peringatan hari ulang tahun ke-75 Kodam V/Brawijaya tahun 2023 kali ini yaitu prajurit Kodam V/Brawijaya prima bersama rakyat yang artinya prajurit Kodam 5 Brawijaya harus profesional responsif dalam menghadapi perkembangan lingkungan strategis memanfaatkan kemampuan TNI yang integratif serta bisnis energi dengan kementerian atau lembaga dan komponen bangsa lainnya meningkatkan kapabilitas dalam mewujudkan percepatan modernisasi alat utama sistem senjata dan mewujudkan TNI yang ada aktif terhadap tuntutan tugas dari spektrum ancaman sehingga prajurit TNI hadir sebagai penyejuk suasana menjadi katalisator serta pemersatu dari semua

lapisan masyarakat.

Saya berharap agar semangat sebagai prajurit Kodam V/Brawijaya terus dipertahankan di gelorakan serta diaktualisasikan oleh semua prajurit Kodam V/Brawijaya dalam setiap tugas yang diemban sesuai sasanti Birawa Anoraga yang memiliki arti gagah perkasa namun rendah hati, brendahnya menjadi trigger agar setiap prajurit Kodam V/Brawijaya selalu tampil sebagai prajurit profesional yang gagah perkasa berwawasan kebangsaan dicintai dan dibanggakan rakyat namun tetap rendah hati.

Kehadiran kita di Pendopo Agung Trowulan ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan HUT ke-75 Kodam V/ Brawijaya di mana di dalamnya dilaksanakan secara sehat sebagai refleksi dan motivasi bagi kita semua dengan menilik sejarah yang ada nama besar Brawijaya sebagai simbol kejayaan dan kebesaran Kodam V/Brawijaya dan pemilihan tempat kompleks situs Trowulan ini diharapkan dapat terus memotivasi kita sebagai generasi penerus agar dapat meraih kejayaan bagi Kodam V/Brawijaya, TNI AD, TNI dan Negara Kesatuan Republik Indonesia pada umumnya.

Kebersamaan kita di sini juga tidak terlepas dari wujud ungkapan rasa syukur kita kepada Tuhan Yang Maha Kuasa wejangan yang akan disampaikan oleh sesepuh kita hendaknya mendorong kita untuk menghayati makna di balik kebesaran nama Kodam V/Brawijaya sekaligus sebagai wahana pelestarian nilai-nilai budaya kearifan lokal dalam menghadapi tantangan ke depan yang semakin kompleks.

Saya menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus dan pelajari yang tinggi kepada jajaran Forkopimda, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat dan segenap komponen masyarakat Provinsi Jawa Timur atas kerjasama dan dukungan yang telah diberikan kepada satuan jajaran Kodam V/Brawijaya peringatan hari ulang tahun ini sudah sepatutnya menjadi momentum untuk terus berbuat yang terbaik bagi setiap individu yang menjadi bagian Kodam V/Brawijaya. Akhir Amanat Pangdam V/Brw yang di Bacakan Kasdam V/Brw

Dilanjutkan dengan Pembacaan Riwayat Hidup Sesepuh Kodam V/Brawijaya oleh Danrem 082/CPYJ, Penyampaian wejangan oleh Sesepuh Kodam V/Brawijaya penalurian keluhuran Keprabuan Brawijaya, Penyerahan Cinderamata kepada Sesepuh Kodam V/Brawijaya oleh Kasdam V/Brawijaya, Pemberian piagam penghargaan kepada prajurit yang berprestasi di AARM oleh Kasdam V/Brawijaya dan prosesi pemotongan tumpeng oleh Kasdam V/Brawijaya diserahkan oleh Serma Sugeng dan Sertu Diko (Juara 1 dan 2 AARM).

Dan selanjutnya Kasdam V/Brawijaya Brigjen TNI Niko Fahrizal, M.Tr (Han) beserta Rombongan meninggalkan lokasi menuju Kab. Magetan, seluruh rangkaian kegiatan selesai berlangsung dengan tertib dan lancar. (Penrem CPYJ)